



# RÉFORME DES RETRAITES ACTE IV

PROCHAIN RDV : SAMEDI 11 FÉVRIER

## AMPLIFIONS LA MOBILISATION DANS TOUTE LA FRANCE !

L'UNSA-Ferroviaire remercie tous ses militants et adhérents pour leur participation à la grève du 7 février, partout sur tout le territoire. Ensemble, lors de ce 3<sup>e</sup> acte contre l'augmentation de l'âge de départ à la retraite, nous avons démontré, une fois de plus, que nous rejetons ce projet de réforme voulu par le gouvernement.



Avec l'ensemble de ses structures interprofessionnelles et aussi dans l'unité intersyndicale cheminote, l'UNSA-Ferroviaire appelle les salariés du rail à **amplifier la mobilisation samedi prochain**.

### POURQUOI ?

Face à un gouvernement qui n'entend toujours pas la voix des travailleurs de ce pays, l'UNSA ne lâchera rien. Sa position sur l'âge de départ à la retraite est la même depuis le début : ni un jour, ni un mois, ni un an de plus !

### QUE RETENIR ?

L'UNSA salue la présence des militants de toute couleur syndicale

et le déroulement exemplaire des trois manifestations précédentes. Si le gouvernement ose parler de *bordélisation* en pointant du doigt les organisations syndicales, l'UNSA rappelle que si *bordélisation* il y a, elle se passe au sein même de l'Assemblée nationale : les citoyens et les organisations syndicales sont méprisés. C'est une bonne leçon de démocratie...

### LE CLIMAT NATIONAL

L'UNSA-Ferroviaire rappelle également que l'opinion publique est favorable aux grévistes : trois citoyens sur quatre soutiennent la mobilisation, qu'ils soient salariés, retraités ou étudiants.



**POUR PARIS**  
**SAMEDI 11 FÉVRIER**  
12h30, Place de la République

### ET APRÈS ?

Les syndicats des cheminots se réuniront la semaine prochaine pour décider ensemble des suites à donner à cette mobilisation de plus en plus grande.

